

2024-06-24

Crece el voto chilango 120% en el extranjero: IECM

Autor: Redacción

Género: Nota Informativa

<https://queretaro.quadratín.com.mx/crece-el-voto-chilango-120-en-el-extranjero-iecm/>

CIUDAD DE MÉXICO, 24 de junio de 2024.- El voto chilango para la Jefatura de Gobierno en el Proceso Electoral Local Ordinario 2023-2024 creció en 120 por ciento, con respecto a los comicios del 2018.

El Instituto Electoral de la Ciudad de México (IECM) registró en este proceso 45 mil 873 votos desde el extranjero, mientras que en 2018 la cifra fue de 20 mil 841.

En el 2012, la primera vez que las personas originarias de la Ciudad de México pudieron votar desde fuera del país para elegir la Jefatura de Gobierno, hubo 7 mil 915 votos.

La nota completa en [Quadratín México](#)